

Ouverture des candidatures pour les Grands Prix de l'économie 2024



Organisés par la Chambre de commerce, d'industrie et des services de Genève (CCIG), avec le soutien de l'État de Genève et de l'Office de Promotion des Industries et des Technologies (OPI), les Grands Prix de l'économie recouvrent trois prix distincts. Créés en 2012, le Prix de l'économie genevoise et le Prix de l'innovation visent à promouvoir et à valoriser le tissu économique genevois. À ces Prix s'ajoute celui de l'égalité dont le but est de récompenser une entreprise qui s'est lancée dans une démarche de promotion de l'égalité et de la diversité. Chaque entreprise genevoise peut prétendre à l'un de ces Prix mais peut aussi proposer la candidature d'une entreprise qu'elle juge méritante.

[Déposer une candidature](#)